

千曲市立上山田小学校

学校だより



平成29年5月31日

地域の人とともに

上山田小学校の子どもたちには、たくさんの地域の方や保護者の方がかかわってくださっています。4月の後半から5月にかけての様子を紹介します。

4月18日(火)には少年補導委員の方3名が来校し、放課後や休みの日の子どもたちの様子をお話しいただくとともに、上山田小学校の歴史についても教えていただきました。

4月21日(金)を皮切りに、5・6年生はALTのスティーブン先生に英語を教えていただいております。

4月22日(土)は参観日でした。たくさんの保護者の方にご来校いただき、子どもたちの様子を参観していただきました。

4月27日(木)の朝には、信州BWの選手2名とマスコットが来校し、あいさつ運動をしてくださいました。

4月28日(金)は本校の伝統である校歌登山遠足でした。それぞれの学年に、たくさんのボランティアの方にご参加いただき、子どもたちを励ましていただきました。おかげで大きなけが人もなく、思い出に残る遠足となりました。

5月1日(月)には、交通安全教室がありました。雨が降ったりやんだりするあいにくの天候の中、警察、交通安全協会、交通指導員の方々にご指導いただきました。

5月9日(火)には、「ちくまお話ネットワーク」の方が来校し、1・2年生にいくつものお話を楽しく読み聞かせてくださいました。また、読書週間中には、お話ボランティアの方々がお話の部屋を開いてくださり、読み聞かせをしてくださりました。



1年生 初めての授業参観



信州BWの選手と朝のあいさつ



参加者全員が大林山登頂に成功

同じく5月9日（火）には、上小応援団コミュニティースクール運営委員会がありました。夜の会議でありましたが、たくさんの委員の方に参加していただき、「上山田の子どもは上山田で育てる」の思いを感じることができました。

5月18日（木）には、春の奉仕作業があり、保護者の皆様には、お忙しい中、ご参加いただき、学校をきれいにさせていただきました。

5月19日（金）には、まず、父母教師会と自治会長さんの懇談があり、子どもたちの安全・安心のために意見交換がなされ、共通した認識をもつことができました。続いて行われた上山田の子どもを守る会総会では、この会の歴史、子どもたちの安全に対する地域の熱い思いを知ることができました。

5月23日（火）には、学校評議員会がありました。ここでも、子どもたちの安全について話題となりました。また、先生方の指導によって、子どもたちが伸びている姿を認めていただきました。

5月25日（木）には、クラブ活動が始まりました。今年度も、地域の方を先生としてお招きし、匠の技を教えてくださいます。

5月26日（金）には「満点の星」さんを迎え、歌とダンスの交流集会をもちました。上山田小学校の子どもたちの素直な反応や大きな歌声を満点の星のみなさんも大変褒めてくださいました。

5月27日（土）は地域公開参加日でした。たくさんの保護者や地域の皆様に来校していただき、上山田の子どもたちの姿を見ていただきました。

どの場面でも、地域の方や保護者の方の「上山田小学校の子どもたちのために」という熱い思いを感じるとともに、感謝の気持ちでいっぱいになりました。そして、これからも、今まで通り、いつまでも学校と共に進んでいっていただきたいと思います。来月からもよろしく願いいたします。



お話ネットワークによる読み聞かせ



満点の星との交流集会



クラブ活動始まる（陶芸クラブ）

6月の予定

6日～7日：6年生修学旅行（8日：6年生計画休業）

13日：5・6年生能楽教室

14日：民生児童委員さんとの懇談会

17日：資源回収（18日予備日）

28日：プール開き（予定）